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交 通 規 制 の お 知 ら せ
　福島県高等学校
　　　駅伝競走大会

　１０月２４日 ( 水）
午前９時３０分～午後１時 ( 予定 )

　　平成２４年度福島県高等学校駅伝競走大会が開催されます。
　　大会当日は、下図の場所で通行止めなどの交通規制が行われます。
　　コース沿線および近隣の皆さんにはご迷惑をお掛けしますが、ご理解とご協力をお願います。

　    ■問い合わせ　　福島県高等学校駅伝競走大会田村市実行委員会
　 　　　　　　　　   田村市　生涯学習課　(68-3113

	 information

特進クラスで学ぶ生徒

船高便り　平成 24年10月号

福島県立船引高等学校　Tel…0247-82-1511　Fax…0247-82-5233
HP…http://www.funehiki-h.fks.ed.jp　mail…school@funehiki-h.fks.ed.jp
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１年特別進学クラス
浦 山  公 志 さん
（常葉中出身）

　船引高校に入学し、すでに半年がたちました。
特進クラスでの忙しい毎日にも慣れ、充実した
生活を送っています。
　私は入学した当初、この学校で生活していけ
るのかとても不安でした。その理由は、特進ク
ラスは毎日７校時の授業があるからです。最初
のころは、７校時授業の生活に慣れず、授業に

なかなか集中できず苦労しました。しかし、月
日がたつにつれて、生活のリズムをつかむこと
ができ、どの授業にも集中して取り組めるよう
になりました。
　私は卓球部に所属し、勉強と両立させながら
毎日練習に取り組んでいます。７校時の授業が
終わってから部活動に参加するので、みんなよ
りも練習量が少ないのが心配です。しかしそれ
を挽回するために、休日の部活動に早く行って、
他の部員よりも多く練習するようにしています。
なかなか上達しないため、途中で投げ出したく
なるときもありますが、あきらめずに継続して
いきたいと思います。
　私はこの半年の間、勉強と部活動を両立させ
ようと努力してきました。これからの高校生活
も、この気持ちを忘れずに過ごしたいと思いま
す。また、卒業後は四年制大学か専門学校に進
学しようと考えています。希望する職業は具体
的には決まっていませんが、日々の生活で努力
を重ね、将来の夢に向かって勉強や部活動に精
一杯取り組んで行きたいと思います。

第１７回東北高等学校新人陸上競
技大会　出場権獲得！

バレーボール県南１年生大会　準優勝！

　過日行われた第５２回福島県高等学校新
人体育大会陸上競技大会において、本校２
年３組の下枝由佳さん ( 葛尾中出身 ) が、
女子やり投げで第３位入賞を果たし、９月
２８日 ( 金 ) から秋田市で開催される第１７
回東北高等学校新人陸上競技大会への出場
権を獲得しました。
　下枝さんは、「自己ベスト更新を目標
に 全 力 で 頑 張 っ て き ま す の で、 応 援 よ
ろ し く お 願 い し ま す 」 と 大 会 へ 向 け て
の抱負を語ってくれました。

　８月２５日 ( 土）、県立石川高校で、県南１年生バレーボー
ル選手権大会が行われ、女子の部には、船引高・田村高・
小野高の三校が合同チームを編成して出場しました。本校
からは林茜 ( 船引中出身）、渡辺麻奈 ( 三春中出身）、渡邉
奈美(移中出身）、渡辺明日佳(都路中出身)の４人が出場し、
２回戦で安積黎明高校を、３回戦で清陵情報高校をそれぞ
れ２対０で破り、決勝進出を果たしました。決勝戦では郡
山東高校に０対２で敗れたものの、見事に準優勝の成績を
修めました。試合後の選手たちは、「合同チームは息を合
わせるのが難しかったですが、準優勝という結果を残すこ
とができてとてもうれしいです」と語っていました。


